

MON SOUHAIT POUR LA NOUVELLE ANNÉE, 2026

Quelques jours avant Noël, je me suis retrouvée dans une situation très pénible et douloureuse. J'avais du mal à avaler quoi que ce soit, même un verre d'eau. Je souffrais de douleurs à la poitrine et au dos, et j'avais du mal à respirer. Je suis restée silencieuse et j'ai prié. Au bout de deux jours, je pensais ne plus pouvoir supporter la douleur. Ma santé me semblait se détériorer rapidement. J'ai pensé à la mort. Je me suis demandée : « Serai-je prête à affronter la fin de mes jours ? » J'ai réfléchi : « Peut-être que oui, peut-être que non. » Mais j'ai trouvé la paix et le réconfort dans ma confiance en l'amour et la miséricorde de Dieu. J'ai informé mes deux chères sœurs, responsables dans notre communauté, de ma situation. Je leur ai confié mon état de santé. L'une d'elles a approuvé mes paroles lorsque je lui ai expliqué en détail que je souhaitais simplement rester silencieuse, prier et tout remettre entre les mains aimantes de la Vierge Marie. Je la prendrais comme mon médecin pour me guérir. Elle a répété ce que j'avais dit : « La Vierge Marie est ton médecin... » Puis elle s'est tue. Je ne savais pas si elle approuvait pleinement mes propos. Elle me laissa en silence. L'autre sœur insistait pour appeler un médecin ou m'emmener à l'hôpital. Je me suis disputée avec elle, lui disant que le Seigneur était avec moi, tout en pointant mon doigt vers le ciel pour lui expliquer qu'il était inutile d'appeler un médecin. J'ai poursuivi : « Si je meurs, je meurs... mais attendons un peu. » Quand je lui ai expliqué que la Vierge Marie était mon médecin, elle est restée muette, peut-être par conviction, peut-être par doute. Puis, elle m'a laissée seule.

Quelques minutes plus tard, je suis entrée dans ma chambre. Dans un cri du cœur, j'ai supplié la Vierge Marie, Notre-Dame de Lourdes : « Mère bien-aimée, vous avez guéri tant de malades. Si telle est la volonté de Dieu, vous pouvez sûrement me guérir aussi. » Instantanément, j'ai été guérie, sans même avoir prononcé beaucoup de mots dans ma prière. Toutes les douleurs à ma poitrine et mon mal de dos ont disparu. J'ai respiré profondément et librement. Tout est redevenu normal. J'étais si heureuse et si merveilleusement surprise ! J'ai crié intérieurement : « C'est un miracle ! » Je voulais garder le secret, mais je devais informer mes deux sœurs de ma guérison pour qu'elles cessent de s'inquiéter. Cependant, au fil de la journée, j'ai assisté aux conférences d'une religieuse. Elle a dit : « Écrivez un livre témoignant des bienfaits que le Seigneur a accordés à votre vie... » J'ai réfléchi et j'ai approuvé son idée. Je me suis dit que je ne parlerais pas de moi, mais de ce que le Seigneur a fait à ma vie pauvre et pécheresse.

Tôt ce matin-là, je me suis empressé d'aller devant le Saint-Sacrement pour remercier Jésus du fond du cœur. Puis, je me suis rendue devant la statue de la Vierge Marie, à droite du tabernacle, pour la remercier tout aussi profondément de ma guérison instantanée. J'avais peine à croire ce qui s'était passé, mais c'était pourtant clair et réel : « Vraiment, une guérison instantanée ! » J'étais guéri et j'ai pu rejoindre la communauté pour la prière du matin, même si je me sentais encore faible. Mais cet événement mystérieux m'a spirituellement fortifié et m'a fait revivre pleinement, accompagné d'une ferme résolution à vivre uniquement pour le Christ. Plus tard, j'ai trouvé de la joie à manger et à boire, en me souvenant de ce passage de l'Écriture : « Soit donc que vous mangiez, soit que vous buviez, quoi que vous fassiez, faites-le pour la gloire de Dieu. »

Cette merveilleuse expérience, vécue en cette fin d'année jubilaire 2025, m'a inspiré un poème que j'ai composé du fond du cœur :

- I En repensant à l'année écoulée, 2025,
Je suis rempli de gratitude envers Dieu d'avoir vie aujourd'hui;
Gratitude pour les grâces qui m'ont conduit jusqu'à ce moment,
Je suis reconnaissante pour les expériences qui me redonnent la paix.
- II Je trouve le courage et une confiance profonde pour recommencer,
Une nouvelle force pour faire face à chaque nouveau défi et changement ;
Continuer à mener un bon combat au milieu des problèmes ou des tribulations,
Et de surmonter tout obstacle qui pourrait me distraire à l'heure de mon adoration.
- III Alors que cette nouvelle année 2026 commence pleine d'espoir et de foi
J'ose marcher sur la route des ténèbres ou sous une lumière vacillante ;
En mettant l'importance sur la justice, la charité et la vérité de tous côtés,
Avec humilité, patience et prière, pour éviter tout orgueil, et toute négativité.
- IV Le Rosaire de Marie est mon arme et mon guide constants,
Pour chasser tous les maux qui rôdent partout et ruiner ma vie heureuse ;
Quand une personne croise mon chemin pour perturber ma joie et tranquillité
La Vierge Marie murmure dans mon cœur : « Sois calme, je suis avec toi, ma fille »
- V Mon vœu le plus cher cette année est d'être bienveillant toujours,
Pour imiter les vertus de la Vierge Marie et prier sans cesse avec elle jour après jour;
Ne voir que les bonnes qualités des personnes, même celles qui me causent de la douleur,
Aimer même les personnes difficiles à aimer, et faire la volonté de Dieu avec beaucoup d'amour.

MY WISH FOR NEW YEAR, 2026

Few days before Christmas, I found myself in a very disturbing and painful situation. I could hardly swallow any food, not even a glass of water. I suffered breast and back pain and could hardly breathe. I just kept quiet and pray. After two days, I was thinking that I could no longer bear the pain. It seems to me that my health is deteriorating rapidly. I thought of death. Will I be ready to face my end time or not ? Maybe yes or maybe no. But I found calmness and comfort in my trust of God's love and mercy. I informed my dear two Sisters in position of authority in our community. I opened up to them my health condition. One of them agreed with me when I thoroughly explained to her that I just stay silent, pray and entrust everything in the loving Hands of the Blessed Mother and take Her as my doctor to cure me. She repeated what I said, " The Blessed Mother is your doctor ? " Then she keep quiet. I did not know if she approved perfectly well of what i said. She left me in silence. The other Sister insisted that she has to call a doctor or to bring me to the hospital. I argued with the later strongly telling her that the Lord, pointing my finger up in Heaven as I reasoned out that there is no need for me to call a doctor. I said, " If I die , I die ... but let us wait for a while." She was forced to keep quiet, while I told her that the Blessed Mother is my doctor. Then she left me all alone.

Few minutes after, i entered the cell. With heartfelt cry, I begged the Blessed Mother, Our Lady of Lourdes, " Dearest Mother, you have cured many sick people, if it is God's Will, you can surely cure me too." Instantaneously, I was cured, without uttering many words in my prayer. All the pains in my breast and the backache disappeared. I breathe deeply and freely. Everything returned to normal. I was so happy and wonderfully surprised ! I shouted silently in my heart, " It is a miracle ! " I wanted to keep everything in secret but i need to inform my two Sisters that I am cured so that they will not keep worrying about me. However, as the day passed by, I listened to the conferences given by a certain Religious Sister. She said, " Write a book giving testimony of the good things that the Lord has done in your life..." I reflected and agreed with her idea. I said to myself that i will not be sharing about myself but what the LORD has done to my poor sinful life.

Early morning on that very day, I hurried up to go in front of the Blessed Sacrament to profoundly thank Jesus in the Blessed Sacrament? Then, to the Blessed Mother Mary's statue on the right side of the tabernacle, to thank Them deeply for the instant healing. I could hardly believe of what had happened but it was clear and real, " Really, an instant healing." Truly, I was cured and was able to join the community for Morning Prayer though i still felt weak. But the happy event made me spiritually strong and fully alive accompanied with a firm determination to live only for Christ. Later, I found joy in eating and drinking whatever is served on the table, remembering the passage in the Scripture: "Whether you eat or drink , whatever you do , do it for the Glory of God."

With this wonderful experience toward the end of this Jubilee Year 2025, I was motivated to develop a poem in my heart :

I As I look back over the past year 2025,
Gratitude to God fills me that today I am still alive;
Gratitude for the graces that brought me to this moment,
Gratitude for the experiences that gives me a renewed strength.

II I gain courage and profound confidence to begin again,
A new era to face every transition, new challenge, and change;
To continue to fight a good fight in the midst of this troubled world,
And to overcome every obstacle that hinders to live for a better and holy life.

III As this new year 2026 starts full of hope in my heart,
I brave to walk on the road of darkness or with bright light;
Remembering about justice, charity and truthfulness on every side ,
Crowned with humility, patience, and compassion to efface any destructive pride.

IV The Rosary of Mary is my constant weapon and guide,
To drive away every evil lurking in every side to ruin my life style,
When a person cross my path to destroy my peace, and profound joy,
Mother Mary whispers in my heart,"Be calm, I am with you, my dearest child."

V My fervent wish this year is to be so kind in thoughts , words and deeds,
To emulate the virtues of my Mother Mary, and with Her to pray without cease;
To see only the good quality of every person that cross my path even with thorns,
And always love even the unlovely, with a soul prepared to enter the place of Heavenly joy.